
本日のランチ

タクト

林　栄一 会員

来訪ロータリアン

新潟万代RC　赤塚裕介会長・五十嵐英紀幹事・
　　　　　　　堂本真由美会長エレクト・皆川功次副幹事・
　　　　　　　渡辺邦夫沼田中央RC友好委員長・木村廉平君

来訪ロータリアン 題に対する地域社会一般の関心を高めて、問題解決へ接近

しようとするものであります。

　私は、ロータリークラブは大学病院のようなものだと考

えています。大学病院は患者の診療もしています。しかし、

その診療は診療そのものが目的ではなく、よい医者を養成

するための実習であります。ロータリークラブは奉仕への

調査研究機関であるとともに地域の指導者であるロータ

リー会員に対する奉仕への訓練機関であります。

　このように考えることによってロータリーの機構や、そ

の運営に関する疑問が解けてくるかと存じます。

　今更ではありますが、少しだけロータリーの機構やその
運営に関する疑問が解けました。

　会長に就任してから、今
更ながらですが『ロータリー
入門書』を紐解きましたので、
皆さんにもご紹介致します。
　著者　前原勝樹　1904年
桐生市生まれ　京都帝大医学
部
　改訂共著者　重田政信　群
馬県生まれ　東京大学医学部

　ロータリーの理念と実践
　ロータリークラブはロータリアンに奉仕をさせるクラブ

であって、クラブが団体として奉仕するのはむしろ本筋で

はないとされました。それはロータリークラブの組織なり

運営なりを検討すればすぐに分かることであります。

　例えば役員の一年交代の点で考えて下さい。もし団体と

して奉仕するなら、適材適所で有能な会長を据え置いて数

人のスタッフで継続的に事業をするのが合理的でしょう。

しかるに役員、委員の一年交代を実施しているのは、会員

に奉仕の勉強をしてもらうためであります。地域のどこに

奉仕の必要が存在するか、これに奉仕するにはどんな手順

を踏むべきか、自分はどの方面に奉仕が出来るか学んでい

ただきます。ロータリーは皆さんの心の中にある奉仕の理

想を高揚し、進んで奉仕が出来る指導者になってもらいた

いのです。世間では、ロータリーを評して金持ちの昼めし

会だといっています。こういわれた時皆さんは「ロータリー

は奉仕団体」だと説明していると思いますが、果たして相

手が納得するでしょうか。「奉仕、奉仕といっても、地域

社会に対して大したことはしていないじゃないか」という

のが一般市民の反発でございましょう。正にその通りです。

ロータリーの寄付行為はそれ自身が目的ではなく、むしろ

これを出発点として会員各人に奉仕を奨励し、またその問

会長の時間 赤井幸夫 会長

①7月22日に新潟万代RCへ
表敬訪問致しました。

②沼田RC例会変更。8月13
日休会。8月27日→8月
24日へ振替。

③新入会員について、異議
申し立てがありませんでし

たので入会手続きに入ります。
④8月の予定。1日と15日は休会。
　5日の沼田まつり交通安全パレードは、今年は中止。
　22日は新潟万代RCの皆様をお迎えして納涼例会。

幹事報告 石坂一男 幹事

新潟万代RCの赤塚裕介会長よりご挨拶。
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沼田中央ロータリークラブ

各委員長　所信表明

公共イメージ委員会
金井康二 委員長

奉仕プロジェクト委員会
植村　仁 委員長

ロータリー財団委員会
原澤ふじ子 委員長

米山記念奨学委員会
田村総一郎 委員長

ニコニコ BOX 報告 齋藤　豊 副委員長

新潟万代RC（赤塚会長・五十嵐幹事・堂本会長エレク
ト・皆川副幹事・渡辺沼田中央RC友好委員長・木村君）
　本日はよろしくお願い致します。8／22も楽しみに致
しております。
赤井 幸夫
①新潟万代RC 赤塚会長・五十嵐幹事・堂本会長エレク
ト・皆川副幹事・渡辺沼田中央RC友好委員長・木村会員
の来訪を記念して。
②所信表明される各委員長、一年よろしくお願い致します。
石坂 一男
①先日は、赤塚会長はじめ五十嵐幹事、また新潟万代RC
の皆様には大変お世話になりありがとうございました。
②本日はようこそ、新潟万代RC 赤塚会長・五十嵐幹事・
堂本会長エレクト・皆川副幹事・渡辺沼田中央RC友好委
員長・木村会員のご来訪を歓迎致します。
國府田 坦
　大相撲名古屋場所が終った。二人の小兵力士の活躍を記
念してBox inします。前頭16枚目（幕尻）の照強（12
勝3敗）が敢闘賞、14枚目の炎鵬（9勝6敗）が技能賞を
獲得する活躍で、四大関欠場の場所が盛り上がったのである。
小林 照夫
①新潟万代RCの皆さんの来訪を記念して。
②東京オリンピック・パラリンピックまで一年になりまし
た。日本がんばれエールを送ります。
金井 利夫
　万代RC役員の皆さん歓迎申し上げます。
　今月13日、初穂Ｃ.Ｃ.で利根郡信用金庫のとねしん会合
同ゴルフコンペが開催されました。当クラブから12名参
加して頂きました。お陰様で運良く優勝しましたので、参
加して頂いた会員にお礼の気持ちでボックスインします。
武井 順一
　本日、都合により早退致します。

納涼会のお知らせ 堤　康喜智 委員長

8月22日（木）午後6時30分～　納涼会例会
　　　　　　　　　　　　　（ホテルベラヴィータ ２Ｆ）
　　納涼会ゴルフ…午前9時15分～　（白水ゴルフ倶楽部）
　　納涼会観光組…詳細はこれからです。

国際大会推進委員会（オンツー・ハワイ）について

地区の小曽根一雄委員より案内がありました。

生方 彰
①新潟万代RCの赤塚会長はじめ多数の皆様のご来訪に感
謝申し上げます。
②所用により早退いたします。
山田 晃
　新潟万代RCの赤塚会長、五十嵐幹事、堂本会長エレク
ト、皆川副幹事、渡辺沼田中央RC担当委員長、木村さん
の我がクラブへの来訪を歓迎致します。これから一年宜し
くお願い致します。
須田 恭弘
　令和になり初めての沼田まつり。県社、榛名神社神輿新
調、初登場です。安全で大盛況になります様に祈念して。
連名25名
（金井康二、堤康喜智、高橋昭紀、永井寛之、本山佳宏、
浅川忠良、坂井隆、植村仁、豊野はるみ、宮田美行、北野
浩司郎、田村総一郎、小曽根一雄、小澤博之、齋藤豊、澤
野るみ子、生方眞司、原澤ふじ子、小田川裕哉、古池好
幸、武井順一、津久井茂、茂木清七、林秀彦、代田幸彦）
①新潟万代RCの皆さん、ようこそ沼田中央へ！
②美味しいうなぎ、ごちそうさまです。


